



【教育目標】

自立

☆ 修学旅行を楽しみました ☆

9月10日(日)から12日(火)の2泊3日、3年生6名が東京方面へ修学旅行に行ってきました。初日は、劇団四季の「アラジン」鑑賞と浅草から屋形船での遊覧と船上夕食という実に有意義な体験を行い、全員満足する内容でした。2日目は、生徒による1日東京自主研修を行いました。自分たちで電車やバスに乗って、午前中は「品川水族館」、昼食後は、「日本科学未来館」という修学満載の日程を消化しました。夕方からは、宿舎となりの東京ドームシティアトラクションズのジェットコースターなどで楽しく盛り上がりました。3日目は、浅草の東京スカイツリーから日本(東京)をしっかり眺めながら、立派な日本人になることを誓い、全員で六文銭の「もんじゃ焼き」を味わいました。なお、宿舎は「東京ドームホテル」という超一流ホテルに連泊できました。全員将来リッチになって家族をここへ招待するという夢を見るなど、充実した修学旅行でした。保護者の皆様のご支援、ご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。「ブラボー」



☆ 会津若松の学習旅行 ☆

9月10日(日)、1・2年生は縦割り班で、会津若松市へ学習旅行に行ってきました。2年生が中心となって各班ごとにコースを考え、散策しながら体験活動を行いました。生徒の表情から充実した学習旅行になったことがうかがえ、貴重な一日になりました。保護者の皆様にもお世話になりました。

